

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711023 - AZKIYAH AZZURA

STATION	FEEDBACK
IBADAH	tata cara talqin yang harus diperbaiki adalah saat melakukan talkin posisi mulut kurang dekat dengan telinga pasien, kurang perlahan saat mengucapkan kalimat laailahailallah (orang yang sedang sakaratul maut tidak bisa mengikuti ucapan kita dengan cepat)/ tatacara solat jenazah sudah baik
IPM 1	bila tidak ada nafas, maka diberikan bantuan nafas saja tiap 5-6 detik, selama 2 menit.
IPM 2	sudah cukup baik, lebih komunikatif lagi
IPM 3	Kurang melakukan Px fisiologis, Px Darah Urin, dan CT Scan, sehingga Dx kurang tepat. Tetap semangat belajar ya, semoga jadi Dokter yang sukses.
IPM 4	diagnosis: syok karena apa? tatalaksana emergency: tdk melakukan tatalaksana untuk ABC. tatalaksana nonfarma: pemilihan infus set kurang tepat, cari venanya dl pasang torniquetnya jgn lupa stlh itu perbesar vena br didesinfeksi --> azkiyah tdk memasang torniquet, triwaynya sebaiknya dipakai, perhatikan sterilitas ujung2 infus setnya, fiksasinya kurang tepat, mau brp tpm? komunikasi: sampaikan indikasi, efek samping, prosedur tindakan profesionalisme: perlu rujuk ke spesialis tdk?
IPM 5	tidak melakukan pemeriksaan keadaan umum dan tanda vital pasien, tidak melakukan pemeriksaan inspeksi(deskripsi luka apa yang dicari?deformitas?), tidak melakukan pemeriksaan palpasi (nyeri tekan?krepitasi?nadi distal?) dan tidak melakukan pemeriksaan ROM, pemeriksaan penunjang dilakukan tap interpretasi kurang lengkap, tidak melakukan perawatan luka dengan tepat (seharusnya bersihkan dulu dengan nacl lalu lakukan pembalutan karena luka dengan perdarahan aktif, tidak melakukan pembalutan luka, bidai ok, edukasi masih kurang (edukasikan pada pasien bahwa akan dirujuk k sp orto utk penanganan lebih lanjut)
IPM 6	kondsi sosial sebelum sakit belum ditanya, pelaporan status psikiatri masih banyak kurang (pelajari pelaporan yang lengkap), DD salah, edukasi kondisi saat ini kurang (ada keinginan menyakiti jadi sebaiknya rawat inap), pelajari obatnya sesuai diagnosa
IPM 7	Ax RPK, riwayat kebiasaan dan lingkungan belum ditanyakan, PF: pemeriksaan abdomen tidak menyeluruh; Px hanya kimia darah dan serologis namun tidak diinterpretasikan, Dx benar namun kurang lengkap; Th/ resep paracetamol sudah benar, namun obat lain belum tepat
IPM 8	Belum menilai keadaan umum, pemeriksaan JVP kurang tepat, pemeriksaan auskultasi paru hanya bagian depan tidak sampai basal, pemeriksaan cor tidak dilakukan sama sekali, pemeriksaan abdomen tidak dilakukan, perlu waktu lama untuk menentukan pemeriksaan penunjang, pilihan obat hanya captoplil, belum menyarankan untuk kontrol rutin